
1. Informe de Actividades del C.D. ALFREDO S. SÁNCHEZ FIGUEROA.

2. Aprobación del Acta Ordinaria del 13 de octubre de 2009.

ACTA DE SESiÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

10 DE NOVIEMBRE DE 2009

Informe de las Comisiones del Consejo Técnico:

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

1. La sesión dio inicio a las 9:35 horas, con el siguiente orden del día:

3.

VmVER,P,:DAD NAqONAl
AVJo.N°MA DE

MEXIC,O

I _

1-
Asuntos Estudiantiles
Reglamentos
Asuntos del Personal Académico
Prevención del Hostigamiento Sexual

4. Solicitud de comisión, diferimiento, disfrute de año sabático y/o
permiso de los siguientes profesores:

Catalina Soriano Correa
Eisa Correa Muñoz
Raquel Retana Ugalde
Ricardo Meza Trejo

Domitila Burgos Jara
Ma. de Lourdes Cervantes Martínez
Laura Mecalco Herrera

Antonio Valencia Hernández
Rosa Diana Hernández Palacios

La C.D. Laura Elena Pérez Flores, Jefa de la División de Ciencias de la 4f
Salud y del Comportamiento, informa que el Lic. Porfirio Hernández ~
Espinosa, Técnico Académico de Tiempo Completo de la Biblioteca de /~
Campus 1, no entregó Informe de Actividades 2008 y el Plan de Trabaj0-fJ'
2009. .

Informe que presentan, después de haber disfrutado un período sabático o
permiso, los siguientes profesores:

Queja que presenta la Profa. Celia Palacios Suárez de la Carrera de
Psicología, con relación al Departamento de Desarrollo Académico.

La Coordinadora del Consejo Académico del Área de las Ciencias Físico
Matemáticas y de las Ingenierías, Dra. Silvia Torres Castilleja, informa
que en sesión ordinaria celebrada el 15 de octubre de 2009, la Comisión
Revisora para el Programa de Primas al Desempeño del Personal
Académico de Tiempo Completo (PRIDE), ratificó el dictamen de Nivel "D"
para el D~. Roberto ~endozaSerna. -r-, /1 ~
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ACTA DE SESiÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

10 DE NOVIEMBRE DE 2009

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

El Dr. Juan Núñez Farfán, informa que en las votaciones del pasado 8 de
octubre para la elección de representantes de los Tutores de las
entidades que integran el Comité Académico del Posgrado en Ciencias
Biológicas, la representante de la FES Zaragoza que resultó ganadora es
la Dra. María Isabel Soto Cruz, para el período Octubre 2009-0ctubre
2010.

9. Profesores de la Carrera de Biología, entregan documento donde
manifiestan su inconformidad al Formato Guía de Evaluación para el
Programa de Primas al Desempeño del Personal Académico de Tiempo
Completo (PRIDE), solicitando se haga una revisión del mismo. Solicitan
hacer uso de la palabra en el pleno del Consejo.

La Coordinadora del Consejo Académico del Área de las Ciencias
Sociales, Dra. Angélica Cuellar Vázquez, informa que en sesión plenaria
del 14 de octubre de 2009, la Comisión Revisora para el Programa de
Primas al Desempeño del Personal Académico de Tiempo Completo
(PRIDE), ratificó el dictamen inicial de Nivel "c" para el Dr. Carlos
Gonzalo Figueroa López quien presentó solicitud de reconsideración.

10.

11.

El Dr. José Francisco Murrieta Pruneda, solicita el aval del Consejo
Técnico para requerir el apoyo de la DGAPA para la ejecución de su
Proyecto PAPIME: "Uso de las nuevas Tecnologías de la Información
y la Comunicación (TIC) en la enseñanza de la estadística a alumnos de la
Carrera de Cirujano Dentista".

El Prof. Jesús Bernal Magaña, informa del cambio de su representante
para que participe en el proceso de revisión por la inconformidad
presentada y nombra al M.C. Ramón Lozano Calderón, en lugar de la Dra.
Beatriz Gurrola Martínez.

Los integrantes de la Comisión Dictaminadora de la Carrera de Médico
Cirujano, envían para conocimiento del Consejo Técnico, el instrumento
de evaluación curricular basado en los Lineamientos Generales para la
interpretación y especificaciones de requisitos estatutarios para el ingreso y
promoción del personal académico, diseñado para mejorar la transparencia
y la eficiencia en el sistema de registro de los concursos de oposición de
los profesores de la Carrera de Médico Cirujano.

Después de la revisión al dictamen solicitada por el Prof. Jesús Bernal
Magaña, la Comisión Especial Revisora ratifica el dictamen de NO
Promoción en su plaza de Profesor de Carrera Titular "B" Definitivo a
Profesor de Carrera Titular "c" Definitivo en el Área Teoría Odontológica

en la Carrera de Cirujano De~s~a. . / ~. ~'
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FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

10 DE NOVIEMBRE DE 2009

16. La Jefa de la Carrera de Cirujano Dentista, Mtra. Amparo García
González, informa los resultados de las votaciones realizadas el día 23 de
octubre del año en curso, para la elección de representantes de los
Profesores ante el Comité Académico de la Carrera, para ser ratificados
por el Consejo Técnico.

17. La Jefa de la Carrera de Química Farmacéutico Biológica, Dra. Martha
A. Sánchez Rodríguez, informa los resultados de las votaciones realizadas
el día 23 de octubre del presente año, para la elección de representantes
de los Alumnos (período 2009-2010) Y Profesores (período 2009-2011)
ante el Comité Académico de la Carrera, para ser ratificados por el
Consejo Técnico.

18. Asuntos Generales.

'"11.

11I.

La sesión tuvo lugar en Campus II y estuvo presidida por el C.D.
ALFREDO S. SÁNCHEZ FIGUEROA y como Secretaria la C.D. PATRICIA
MENESES HUERTA.

Con la asistencia de los siguientes Consejeros Técnicos:

L

/tt&{____
~~.

L

Anleu Ávila Eloisa, Dra.
Bermúdez Mosqueda José, I.Q.
Cortés Escárcega Irma, Mtra.
Cruz López Bertha, Lic.
García Rodríguez Ma. del Carmen, Dra.
González Aguilar Fernando, Mtro.
Guerra Hernández Eloisa Adriana, Biól.
Hernández Zavala Ma. Silvia, Mtra.
Malpica Vides Eulogio Alejandro, M.C.
Mariscal González Luis, Mtro.
Morales Ledesma Leticia, Dra.
Orozco Almanza Ma. del Socorro, Dra.
Pérez González Dora Alicia, Mtra.
Ramírez Morales Samuel, Mtro.
Ruiz Ramos Mirna, Mtra.
Varela López Nemesio, Mtro.
Alumno Reyna Torres Víctor Hugo
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FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

ACTA DE SESiÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

10 DE NOVIEMBRE DE 2009

IV. Los acuerdos con relación a la orden del día, fueron los siguientes:

1. Informe de actividades del C.D. ALFREDO S. SÁNCHEZ FIGUEROA:

Está asistiendo, como todos los miércoles, a Ciudad Universitaria, a las
reuniones de la Comisión del Mérito Universitario.

Informa que habrá suspensión de actividades el día 11 de noviembre de las
06:30 a las 18:30 horas, debido a la toma de la Facultad por parte del
personal del STUNAM, en apoyo al Sindicato Mexicano de Electricistas
(SME).

Comenta sobre las situaciones con respecto a la seguridad, informando
que ya hay policías pie tierra en la estación del metro Guelatao, Batallón de
Zacapoaxtla y afuera del Campus 11.
Como cada mes, el 17 de noviembre habrá reunión de seguridad con
personal del Gobierno del D.F. y de la Delegación Iztapalapa.

Presentó el Calendario de Sesiones Ordinarias para el año 2010:

Aprobación del Acta Ordinaria del 13 de octubre de 2009.

'"por unanimidad y firma el acta ~
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Acuerdo No. 09/11-50/1.1
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

1< . F~CHA' ... '1 FECHALíMITE PARA REC!=PCIÓN'DE LUGAR
DOCUMENTOS

ENERO 12 ENERO 5 CAMPUS I
FEBRERO 09 FEBRERO 2 CAMPUS II
MARZO 09 MARZO 2 CAMPUS I
ABRIL 13 ABRIL 6 CAMPUS 11
MAYO 11 MAYO 4 CAMPUS I
JUNIO 08 JUNIO 1 CAMPUS 1I
AGOSTO 10 AGOSTO 3 CAMPUS I
SEPTIEMBRE 14 SEPTIEMBRE 7 CAMPUS 11
OCTUBRE 12 OCTUBRE 5 CAMPUS I
NOVIEMBRE 09 NOVIEMBRE 3 CAMPUS 11

Acuerdo No. 09/11-50/2.1
El H. Consejo Técnico aprueba
correspondiente.
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FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

ACTA DE SE51ÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

10 DE NOVIEMBRE DE 2009

Informe de las Comisiones del Consejo Técnico:

Asuntos Estudiantiles: No hubo

I ~
Reglamentos:
La Comisión correspondiente, presentó las modificaciones al Reglamento
de Diplomados.

Acuerdo No. 09/11-50/3.1
El H. Consejo Técnico se da por enterado y convoca a sesión
extraordinaria para el día 24 de noviembre, para su revisión y
aprobación.

Asuntos del Personal Académico:
Propuesta para la Contratación de Profesores de Asignatura.

~
/l'~

Acuerdo No. 09/11-50/3.2
El H. Consejo Técnico convoca a sesión extraordinaria para el día 24
de noviembre, para su revisión.

Prevención del Hostigamiento Sexual: No hubo

Solicitud de comlSlon, diferimiento, disfrute de año sabático y/o
permiso de los siguientes profesores:

Eisa Correa Muñoz
Solicita diferir el inicio de año sabático en su plaza como Profesor de Carrera
Asociado "c" Definitivo de Tiempo Completo en la División de Estudios de
Posgrado e Investigación, del 15 de julio de 2009 al14 de julio de 2010.

Acuerdo No. 09/11-50/4.1
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Catalina Soriano Correa
Solicita disfrute de año sabático en su plaza como Profesor de Carrera Titular
"A" Definitivo de Tiempo Completo en donde imparte 7 horas frente a grupo en la
Carrera de Q.F.S., a partir del2 de febrero de 2010 a11° de febrero de 2011.

Acuerdo No. 09/11-50/4.2
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

4.



FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

ACTA DE 5E51ÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

10 DE NOVIEMBRE DE 2009

Raquel Retana Ugalde
Solicita diferir el inicio de año sabático en su plaza como Profesor de Carrera
Titular "A" Definitivo de Tiempo Completo en la Carrera de O.F.S., del 16 de
octubre de 2009 al 15 de octubre de 2010.

Acuerdo No. 09/11-50/4.3
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Ricardo Meza Trejo
Solicita disfrute de añp sabático en su plaza como Profesor de Carrera
Asociado "c" Definitivo de Tiempo Completo en donde imparte 18 horas frente a
grupo en la Carrera de Psicología, a partir del 2 de febrero de 2010 al 10 de
febrero de 2011.

Acuerdo No. 09/11-50/4.4
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Domitila Burgos Jara
Solicita disfrute de un semestre sabático en su plaza como Profesor de Carrera
Asociado "c" Definitivo de Tiempo Completo en donde imparte 12 horas frente a
grupo en la Carrera de O.F.S., a partir del2 de febrero de 2010 al1° de agosto de
2010.

Acuerdo No. 09/11-50/4.5
EL H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Ma. de Lourdes Cervantes Martínez
Solicita disfrute de un semestre sabático en su plaza de Profesor de Carrera
Asociado "c" Definitivo de Tiempo Completo en donde imparte12 horas frente a
grupo en la Carrera de O.F.S., a partir del 2 de febrero de 2010 al1° de agosto de
2010.

Acuerdo No. 09/11-50/4.6
El H. Conse'o Técnico a rueba or unanimidad.

Laura Mecalco Herrera
Solicita disfrute de año sabático en su plaza como Profesor de Carrera
Asociado "c" Definitivo de Tiempo Completo en donde imparte 19 horas frente a
grupo en la Carrera de Cirujano Dentista, a partir del 8 de marzo de 2010 al 7 de
marzo de 2011.

or unanimidad.
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5. Informe que presentan, después de haber disfrutado un período sabático o
permiso, los siguientes profesores:
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FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

10 DE NOVIEMBRE DE 2009

~ ..
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Acuerdo No. 09/11-S0/5.1
El H. Consejo Técnico se da por enterado.

Queja que presenta la Profa. Celia Palacios Suárez de la Carrera de
Psicología, con relación al Departamento de Desarrollo Académico.

Acuerdo No. 09/11-S0/6.1
El H. Consejo Técnico se da por enterado.

~
La C.D. Laura Elena Pérez Flores, Jefa de la División de Ciencias de la ~J
Salud y del Comportamiento, informa que el Lic. Porfirio Hernández fi
Espinosa, Técnico Académico de Tiempo Completo de la Biblioteca de
Campus 1, no entregó Informe de Actividades 2008 y el Plan de Trabajo )1J
2009.

Acuerdo No. 09/11-S0fl.1
El H. Consejo Técnico se da por enterado.

Acuerdo No. 09/11-S0/8.1
El H. Consejo Técnico se da por enterado.

,L/¿l)-d'~ '¿~/;.u...k;;E,<-J

6.

Antonio Valencia Hernández
Rosa Diana Hernández Palacios

8. La Coordinadora del Consejo Académico del Área de las Ciencias Fisico
Matemáticas y de las Ingenierías, Dra. Silvia Torres Castilleja, informa
que en sesión ordinaria celebrada el 15 de octubre de 2009, la Comisión
Revisora para el Programa de Primas al Desempeño del Personal
Académico de Tiempo Completo (PRIDE), ratificó el dictamen de Nivel "D"
para el Dr. Roberto Mendoza Serna.

7.
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FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

ACTA DE 5E51ÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

10 DE NOVIEMBRE DE 2009

9. Profesores de la Carrera de Biología, entregan documento donde
manifiestan su inconformidad al Formato Guía de Evaluación para el
Programa de Primas al Desempeño del Personal Académico de Tiempo
Completo (PRIDE), solicitando se haga una revisión del mismo. Solicitan
hacer uso de la palabra en el pleno del Consejo.

Acuerdo No. 09/11-50/9.1
El H. Consejo Técnico se da por enterado.

La Coordinadora del Consejo Académico del Área de las Ciencias
Sociales, Dra. Angélica Cuellar Vázquez, informa que en sesión plenaria
del 14 de octubre de 2009, la Comisión Revisora para el Programa de
Primas al Desempeño del Personal Académico de Tiempo Completo
(PRIDE), ratificó el dictamen inicial de Nivel "c" para el Dr. Carlos
Gonzalo Figueroa López quien presentó solicitud de reconsideración.

Acuerdo No. 09/11-50/10.1
El H. Consejo Técnico se da por enterado.

El Dr. Juan Núñez Farfán, informa que en las votaciones del pasado 8 de
octubre para la elección de representantes de los Tutores de las
entidades que integran el Comité Académico del Posgrado en Ciencias
Biológicas, la representante de la FES Zaragoza que resultó ganadora es
la Dra. María Isabel Soto Cruz, para el período Octubre 2009-0ctubre
2010.

Acuerdo No. 09/11-50/11.1
El H. Consejo Técnico se da por enterado.

El Prof. Jesús Bernal Magaña, informa del cambio de su representante
para que participe en el proceso de revisión por la inconformidad
presentada y nombra al M.C. Ramón Lozano Calderón, en lugar de la Dra.
Beatriz Gurrola Martínez.

10.

11.

Acuerdo No. 09/11-50/12.1
El H. Consejo Técnico se da por enterado. '-6/4
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13.

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL
10 DE NOVIEMBRE DE 2009

El Dr. José Francisco Murrieta Pruneda, solicita el aval del Consejo
Técnico para requerir el apoyo de la DGAPA para la ejecución de su
proyecto PAPIME: "Uso de las nuevas Tecnologías de la Información y la
Comunicación (TIC) en la enseñanza de la estadística a alumnos de la
Carrera de Cirujano Dentista".

Acuerdo No. 09/11-50/13.1
El H. Consejo Técnico otorga el aval por unanimidad, de acuerdo al
reglamento y participación del Programa de Apoyo a Proyectos para la
Innovación y Mejoramiento de la Enseñanza (PAPIME) de la
Convocatoria 2010 publicada en la Gaceta UNAM No. 4,194 del 15 de
octubre de 2009.

I

Después de la revisión al dictamen solicitada por el Prof. Jesús Bernal
Magaña, la Comisión Especial Revisora ratifica el dictamen de NO
Promoción en su plaza de Profesor de Carrera Titular "B" Definitivo a
Profesor de Carrera Titular "c" Definitivo en el Área Teoría Odontológica
en la Carrera de Cirujano Dentista.

Acuerdo No. 09/11-50/15.1
El H. Consejo Técnico se da por enterado y ratifica el dictamen.

Los integrantes de la Comisión Dictaminadora de la Carrera de Médico )
Cirujano, envían para conocimiento del Consejo Técnico, el instrumento
de evaluación curricular basado en los Lineamientos Generales para la
interpretación y especificaciones de requisitos estatutarios para el ingreso:p?'
promoción del personal académico, diseñado para mejorar la transparencia ,
y la eficiencia en el sistema de registro de los concursos de oposición de . ~

:::~:::s::..O::~:.::;:~~1 de Médico Cirujano Ti:'~
El H. Consejo Técnico se da por enterado y lo turna a la Comisión de
Reglamentos para su revisión y aprobación. . I '

La Jefa de la Carrera de Cirujano Dentista, Mtra. Amparo García
González, informa los resultados de las votaciones realizadas el día 23 de
octubre del año en curso, para la elección de representantes de los
Profesores ante el Comité Académico de la Carrera, para ser ratificad(#OS
por el Co~sejo Té,cnico: __ ~

~Qa4/ "4~~k//tP,,... ~. " ':¿>------. ~/' .. ¿;
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15.
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FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

10 DE NOVIEMBRE DE 2009

Acuerdo No. 09/11-50/16.1
El H. Consejo Técnico ratifica por unanimidad.

C.D. Jesús Alfredo
Contreras Varela

C.D. Germán Vallín
Lu o

Dr. Alfredo Gómez
Castellanos

C.D. Ma. del Carmen
Salazar Vera

C.D. Cecilia Mecalco
Herrera

Líe. Virginia Amalia
Váz uez Téllez

Mtra. Oiga Taboada
Aranza

Mtra. Regina Herrera
Nieto

C.D. Victor Manuel
Guerrero Bermúdez

17. La Jefa de la Carrera de Química Farmacéutico Biológica, Dra. Martha
A. Sánchez Rodríguez, informa los resultados de las votaciones realizadas

~:::;~;~::~::.::~~!~::::;:;:~:~:~~:~~~:~:~:~:e;~~r:t~a~fl;
CícJoBásico Roberto Zaid Rebolledo Martínez y

~~....."-'':-,,-""-,,--~+:..:-A::=-zu=::c:..:e:-:-:n~a-:::J~u.::.:st:.::::o-=M:..:.:a::..:r.:::..co~s:::....- ------1 , ! ,,'-

Cic/o; Abdiel Vargas Bautista
Jnte.rltlftJ.qio, ,:'\: Hugo Arturo Sánchez García
Cicio.:;;, ...jE José Manuel Pérez Pérez

hterrrlif1~r· .;. Concepción López Guzmán



ACTA DE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

10 DE NOVIEMBRE DE 2009

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

3.- Solicitud de disfrute de período sabático de los siguientes profesores:

Ma. del Pilar Adriano Anaya
Solicita disfrute de un semestre sabático en su plaza como Profesor de Carrera
Titular "S" Definitivo de Tiempo Completo en donde imparte 11 horas frente a
grupo en la Carrera de Cirujano Dentista, a partir del 2 de febrero de 2010 al 10

de agosto de 2010.

Acuerdo No. 09/11-50/18.1
El H. Consejo Técnico se da por enterado y determina solicitar al Dr. Barona
que especifique la "omisión involuntaria" para entregar los informes 9
meses después de la fecha establecida.

18. Asuntos Generales

Acuerdo No. 09/11-50/18.2
El H. Consejo Técnico se da por enterado.

1.- El Dr. Jorge Manuel Sarona Cárdenas, Secretario de Planeación, pone a
consideración del Consejo Técnico los Informes de Actividades 2008 y Planes
de Trabajo 2009 de los profesores Juan Luis Soto Espinosa y Roberto Morales
Ledezma, haciendo hincapié que por omisión involuntaria no se enviaron en
tiempo y forma.

2.- El Dr. Javier Nieto Gutiérrez, Coordinador del Programa de Maestría y
Doctorado en Psicología, informa que el Comité Académico del Programa en su
sesión del 7 de octubre del año en curso, aprobó la solicitud para que la FES
Zaragoza se incorpore como entidad académica al plan de estudios del Doctorado.

)

.!#.'. ~~

~;~
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Acuerdo No. 09/11-50/18.3
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Tomás Caudillo Joya
Solicita disfrute de un semestre sabático en su plaza como Profesor de Carrera
Titular "A" Definitivo de Tiempo Completo en donde imparte 12 horas frente a
grupo en la Carrera de Cirujano Dentista, a partir del 2 de febrero de 2010 al 10

de agosto de 2010.



Acuerdo No. 09/11-S0/18.3.2
El H. Conse'o Técnico a rueba or unanimidad.

Eduardo Vázquez Zamora
Solicita disfrute de año sabático en su plaza como Profesor de Carrera
Asociado "c" Definitivo de Tiempo Completo en donde imparte 15.5 horas frente
a grupo en la Carrera de Ingeniería Química, a partir del 2 de febrero de 2010 al
10 de febrero de 2011.

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL
10 DE NOVIEMBRE DE 2009

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

VmVER5DAD NAqONAL
AvIoN°MA DE

MEXIc,O

Eduardo Alejandro Escotto Córdova
Solicita disfrute de año sabático en su plaza como Profesor de Carrera
Asociado "c" Definitivo de Tiempo Completo en donde imparte 18 horas frente a
grupo en la Carrera de Psicología, a partir del 28 de febrero de 2010 al 27 de
febrero de 2011.

Acuerdo No. 09/11-S0/18.3.3
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

4.- Dictamen de concurso de promoción enviado por la Comisión Dictaminadora
de la Carrera de Ingeniería Química:

IProfesor: IDictamen: . ;

Genaro Sánchez Ramos Procede PROMOCIÓN en su plaza de Profesor
de Asignatura 11 A" Definitivo a Profesor de
Asignatura "B" Definitivo, en el Área manejo
de Energía, de la Asignatura (Módulo):
Laboratorio y Taller de Proyectos, en la Carrera
de Ingeniería Química, la cual procede a partir
del 23 de septiembre de 2009.

Acuerdo No. 09/11-S0/18.4
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

5.- Con relación al Reglamento del Programa de Apoyo Económico para la
Presentación de Trabajos en Eventos Académicos, el Dr. Víctor Manuel Macias
Zaragoza, Jefe de la Unidad de Asuntos del Personal Académico, entrega un
ejemplar de dicho documento con las modificaciones sugeridas por el consej'(O.
Técnico.

Acuerdo No. 09/11-S0/18.5
El H. Consejo Técnico ratif!:-a por unanimidad dicho reglamento. -----:;/" j.M;
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Acuerdo No. 09/11-50/18.6
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

6.- Atendiendo a la Convocatoria del Programa de Primas al Desempeño del
Personal Académico de Tiempo Completo (PRIDE), se tomó el acuerdo de ratificar
que a los profesores que no tengan aprobados los Informes de Actividades y
Planes de Trabajo, no se les recibirá por parte del Departamento de Promociones 
y Dictámenes Académicos, la documentación para la revisión del PRIDE.
Para ingreso o renovación, se seguirá recibiendo la documentación siempre y
cuando cumplan con lo establecido en las Convocatorias 2002 publicada en la
Gaceta UNAM No.' 3,503 del 22 de noviembre de 2001 y la Convocatoria 2010
publicada en la Gaceta UNAM No. 4,195 del 19 de octubre de 2009.

Acuerdo No. 09/11-50/18.7
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

7.- Con relación a los Informes de Actividades 2009 y Planes de Trabajo 2010
se les recuerda a los Profesores de Tiempo Completo y Técnicos Académicos, que
éstos deberán entregarlos a su Jefe inmediato a más tardar el viernes 12 de
febrero de 2010 para ser revisados por el Comité Académico de la Carrera
correspondiente y posteriormente enviarlos a este Cuerpo Colegiado para su
aprobación final. No se recibirán informes y planes en fecha extemporánea.

Acuerdo No. 09/11-50/18.8
El H. Consejo Técnico se da por enterado y propone revisarlo.

9.- Adscripción Definitiva del Dr. Francisco Xavier Chiappa Carrara como
Profesor de Carrera Titular "c" de Tiempo Completo, de la Facultad de Estudios
Superiores Zaragoza a la Facultad de Ciencias de la UNAM en la Unidad
Multidisciplinaria de Posgrado e Investigación con sede en Sisal, Yucatán a partir
del 20 de agosto de 2004.

8.- La I.B.Q. Hilda Olvera del Valle, Jefa de la Carrera de Ingeniería Química,
solicita información sobre la aprobación del Diplomado "Sistemas de Gestión
Integrada en la Ingeniería de los Procesos Productivos", petición hecha desde el
pasado mes de abril, debido a que existen alumnos y egresados interesados en

. esta alternativa de Titulación.
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Acuerdo NO. 09/11-S0/18.10
El H. Consejo Técnico determina analizar la propuesta con el Jefe de la
División de las Ciencias Químico Biológicas.

Acuerdo No. 09/11-S0/18.11
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

11.- Atendiendo a la solicitud del Claustro de Profesores de la Carrera de Biólogo,
se le solicita al Jefe de la Carrera que convoque a elecciones a la brevedad
posible para designar al nuevo Comité Académico de la Carrera de Biología, en
virtud de que el período de vigencia del actual Comité Académico concluyó el mes
de febrero de este año.

Acuerdo No. 09/11-S0/18.12
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

12.- Con relación a la acreditación de la Carrera de Biología, se sugiere solicitar
al Jefe de la Carrera que se retome de inmediato el proceso de acregitación,
insertando el mayor número de profesores, con la premisa de que en la medida de
las posibilidades de la Facultad, sea ejecutado en el 2010.

10.- La Presidenta del Comité Académico de la Carrera de Ingeniería Química,
I.B.Q. Hilda ülvera del Valle, informa que el período de solicitud de examen
extraordinario largo que se les recomendó, afecta a los alumnos, por lo que
propone que estos trámites se realicen una semana antes del inicio de clases.

/
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13.- Se le solicita al Jefe de la Carrera de Biología, que se lleve a cabo una
evaluación entre noviembre de 2009 y enero de 2010, al Plan de Estudios 2006,
que permita detectar las fortalezas y debilidades, en función de que actualmente
se está cursando en el 7° semestre de la Carrera, y de esta manera corregir o

_4:J/~ redirigir algunos contenidos que permitan una mejor formación de los alumnos,
~/ / además de que es un aspecto considerado en el documento original.

/' Acuerdo No. 09/11-S0/18.13
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad.
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Acuerdo No. 09/11-S0/18.14
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

14.- Con relación a la Transferencia de Profesores al Nuevo Plan de Estudios
de la Carrera de Biología, se le recomienda al Jefe de la Carrera, que la
asignación de equivalencias y afinidades al Nuevo Plan sea considerada de
manera prioritaria e implementada por el nuevo Comité Académico de la Carrera.

15.- La Q.F.B. Graciela Rojas Vázquez, Jefa de la Unidad de Administración
Escolar, envía la relación de Matrículas de Primer Ingreso Ciclo Escolar 2010
2011, emitida por cada una. de las Jefaturas de Carrera, para análisis y aprobación
del Consejo Técnico:

Acuerdo No. 09/11-S0/18.15
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

La sesión terminó a las 13:25 horas.

Acuerdo NO. 09/11-S0/18.16
El H. Consejo Técnico se da por enterado y sugiere revisar la propuesta en la
próxima sesión.

16.- Con relación al Formato-Guía para la evaluación de los requisitos que tienen
que cumplir los profesores para hacerse acreedores al estímulo PEPASIG, la
Consejera Eloisa Anleu Ávila, propone realizar algunas modificaciones.
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